

## Rekordbeteiligung bei den Kreisjugendspielen im Fechten für Schüler der Klassen 1-5

Am vergangenen Freitag kamen fast fünfzig Schüler der Klassenstufen 1-5 zu den Kreisjugendspielen im Fechten. Wie immer ging es in einem Fünfkampf um Punkte, Treffer, Zeiten und Weiten.



„Japanlauf“



„Kastenbumeranglauf“



„Reaktionstest“

Nach einer gemeinsamen Erwärmung ging es dann in fünf Riegen von Station zu Station. Alle Teilnehmer gaben ihr Bestes, feuerten sich gegenseitig zu Bestleistungen an.



„Schlussweitsprung“

## Rekordbeteiligung bei den Kreisjugendspielen im Fechten für Schüler der Klassen 1-5

Wie immer stellten die Aquila-Schule mit 18 und die Grundschule Dittrichshütte mit 24 Schülern die meisten Teilnehmer. Ein großes Dankeschön an dieser Stelle an die Lehrer und Erzieher dieser beiden Schulen!



„Treffgenauigkeit“

Um 15:45 Uhr war der Wettkampf beendet. Während die Turnierleitung die Ergebnisse auswertete, gab es für die Kinder viel Begeisterung bei verschiedenen Sportspielen. 16:00 Uhr war es dann soweit: Der perfekt organisierte Wettkampf fand mit der Siegerehrung seinen Abschluss.

Die Goldmedaillen bei den Mädchen gewannen: 1. Klasse Melina Eis, 2. Klasse Hanna Hansel, 3. Klasse Jenna Thiele, 4. Klasse Josephine Martin, 5. Klasse Celine Stumpf. Sieger bei den Jungen wurden 1. Klasse Kilian Lenker, 2. Klasse Erik Wenzel, 3. Klasse Finn Matz, 4. Klasse Fabian Lüdicke.



Siegerehrung Klassenstufe 1 Mädchen